

## **Abierto el plazo para la licitación de las obras de la futura ITV de Priego**

**De no surgir ningún problema burocrático, podrían iniciarse en el primer trimestre de 2012**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 14 de diciembre de 2011 - 12:19



La Junta de Andalucía, por medio de la empresa Verificaciones Industriales de Andalucía S.A. (Veiasa), ha abierto el plazo para la presentación de solicitudes por parte de aquellas empresas interesadas en llevar a cabo las obras de la futura Estación para la inspección Técnica de Vehículos (ITV) de Priego.

Con un presupuesto base de licitación cuyo importe estimado asciende a 1.573.945,72 euros, sin el IVA incluido, los interesados podrán presentar sus solicitudes hasta las 18:00 horas del próximo 10 de enero de 2012, como así aparece recogido en la convocatoria, que puede consultarse en el portal de contrataciones de la administración autonómica y en la que también se recoge una amplia documentación sobre la actuación, entre ella el pliego de prescripciones técnicas del proyecto, diversos planos y el estudio de

seguridad, entre otros.

Como así indicaba en rueda de prensa la presidenta del Área de Urbanismo y Vivienda del Consistorio prieguense, Cristina Casanueva, la ITV de Priego supera una nueva fase, recordando los retrasos que se han ido produciendo en el proyecto, el último relacionado con las dudas que surgieron con una vía pecuaria anexa a los terrenos en los que se ubicará la estación.

Una vez solucionados éstos, Casanueva añadió que las obras cuentan con todos los permisos necesarios, quedando únicamente la adjudicación del contrato para la ejecución de las obras.

De esta manera y de no surgir ningún problema burocrático, las obras de la futura ITV, podrían dar comienzo en el próximo mes de enero o a lo sumo en febrero.